

STREITZ (*Eugène-Michel-Laurent*), Lieutenant (Hemixem, Anvers, 10.3.1871 — Tournai, 13.5.1919). Fils de Gaspard, lieutenant-général commandant la 1^{re} circonscription militaire à Gand, et de Dieudonné, Eugénie.

Soldat au 12^e régiment de ligne depuis le 15 août 1886, il avait les galons de sergent-major depuis le 3 février 1890 quand il passa à la Force Publique de l'É. I. C. Il quitta Anvers à bord de l'*Akassa* le 6 mai 1893 et fut désigné à Boma, le 1^{er} juin, pour l'expédition du Haut-Uele. Il quitta Boma le 15 et monta vers Djabir. Le 4 août, malade, il dut redescendre à Boma, où, rétabli, il resta attaché à la Force Publique. Il y mérita les galons de premier-sergent, le 1^{er} juillet 1894, de sergent-major, le 1^{er} janvier 1895, et même de sous-lieutenant le 1^{er} juillet suivant. Il acheva ainsi son terme et quitta Boma le 14 avril 1896 pour rentrer en congé.

Pressé de repartir, il rembarqua à Anvers sur l'*Edouard Bohlen* le 6 décembre 1896, reprit son service à la Force Publique le 4 janvier 1897, et y fut promu lieutenant le 1^{er} juillet 1897. Le 17 juin 1899, il était désigné pour le district de Matadi qu'il ne quitta que le 29 octobre 1899 pour rentrer au pays par le *Léopoldville*, quittant Boma le 8 novembre 1899.

Pour la 3^e fois, il s'embarqua à Anvers le 1^{er} juillet 1900. On le retint à Boma pour l'attacher provisoirement au service de l'Intendance d'abord, puis, lui confier la Direction des Travaux publics et de la Marine. Excellent agent d'administration, il fut nommé sous-intendant de 1^{er} classe le 1^{er} novembre 1900, à la veille de son départ pour la Belgique. Il ne retourna plus en Afrique.

Il était porteur de l'Étoile de service à deux raies et de la Médaille d'Or de l'Ordre royal du Lion.

22 décembre 1952.
M. Coosemans.

Registre matricule n° 1095.